
第５回議会報告会 

               

視聴覚室（平成２６年５月２３日） 

                   男性（１３人） 女性（１２人） 

                   

NO 質問・意見 回答・対応 

１ ・国家公務員は給与を７・８％引き下げて

いる。本町は１年間２％の引き下げであ

るが、その後国が引き続き下げれば志免

はどうなるのか、下げるのか。 

 

行財政改革による職員減等で国家公務員が

７・８％下げても減額はしていない。 

人事院勧告があれば応じなければならないと

思う。 

２ ・まちづくり支援室の設置で費用が掛かっ

ている。効果は検証されているのか。 

・決まった団体だけの支援に見えるが…。 

 

効果等の検証はしていない。 

担当課に伺い回答。 

３ ・学童保育園は一人当たりの面積は法で規

定されているのか。 

・どの場所か。 

・規定されているがはっきりした数字は今はわ

からない。 

・現在の後ろ側。 

４ ・町内会で見守りが大事だが、個人台帳等

がもらえず困っているが。 

個人情報保護法の下、町内会の見守りについて

は、中野市の見守り方式、見守らなくてよい人

に手を上げてもらうというやり方を視察して

います。 

 


